Ya llevamos 7 años con el programa del banquito y muchos prestatarios que continúan con sus emprendimientos han planteado la necesidad de orientar el recredito que reciben hacia el mejoramiento de la vivienda que es donde, en su mayoría, realizan el emprendimiento.



Las viviendas, en general son muy precarias, faltándoles a veces servicios esenciales como el agua en la vivienda, la conexión de gas, piso, aislación de las paredes, etc. Considerando la economía social como un todo que permite hacer la vida más digna de los emprendedores, hemos comenzado a dar créditos para la refacción del emprendimiento productivo con gran éxito y mucha demanda.